



Les temps forts du Mois

Job Dating

Nous avons clôturé le mois de l'apprentissage avec notre troisième édition du Job Dating. Près de 100 entreprises ont répondu présentes pour venir rencontrer les étudiants de La Cadenelle et leur proposer un contrat en alternance, stages, job étudiant, CDD ou encore un CDI. Les équipes pédagogiques, le personnel, les apprenants ont profité d'un photobooth pour marquer cette journée. [Cliquez pour découvrir la vidéo.](#)



Semaine de révision

Les classes de terminales STMG et ST2S se sont retrouvées pour une semaine de révision du 15 au 19 avril à Saint Léger les Mèlèzes associant activités sportives et révisions du Bac. Une super semaine studieuse et sportive malgré un froid glacial et la neige !



Marché provençal

Pour cette première édition, le marché provençal organisé par les BTS Commerce International s'est déroulé à la Mairie du 11&12. Lors de ce marché, les étudiants ont présenté des produits gastronomiques et artisanaux en partenariat avec des entreprises locales. Plus de 15 entreprises étaient représentées par les étudiants ! Pour découvrir la vidéo, [cliquez ici.](#)



Soirée Promotion des Bac MHR

Les Bac MHR ont organisé leur soirée de promotion sur le thème de l'Asie. Cette soirée est au profit de l'association REBOND partenaire de l'Institut Paoli Calmette, qui a pour objectif de ramener des sportifs de haut niveau en forme physique de compétition après un cancer. Chaque réservation a contribué à cette noble cause.



Projets BTS ESF

Les BTS ESF ont participé ce mois-ci à :

- Un projet alimentaire : découverte des fruits et légumes avec des smoothies et jeux sur la prévention des écrans et réseaux sociaux auprès des jeunes de 8-16 ans.
- Un projet avec la MAS de Bellevue, ils ont réalisé un petit déjeuner pour les résidents. L'objectif est de faire découvrir d'autres types de petits déjeuners équilibrés et de participer à des activités sportives.



Rallye des Gazelles

L'équipage 500 constitué de Karine Argémi et Anne-Pierre Timon-David a participé au Rallye des Gazelles. Une course de 2 semaines dans le désert marocain au profit de l'association Cadenelle Solidaire. Elles remportent le Rallye dans leur catégorie "E-Gazelle Auto" ainsi que le prix pour la 1ère participation. Bravo ! Pour tout savoir sur les étapes du rallye, [cliquez ici.](#)



Projet Europ'Raid

Pour rappel, les BTS ESF se sont mobilisés pour le projet Europ'Raid d'une ancienne étudiante, aujourd'hui CESF : Manon Brunet. Avec l'aide de l'association, ils sont venus récupérer le matériel récolté et le chèque des bénéfices réalisés par la tombola, d'un montant de 800 euros.



Conférence sur les agressions sexuelles et sexistes dans la restauration

La filière hôtellerie-restauration a assisté à une conférence sur les agressions sexistes et sexuelles dans le secteur de la restauration avec l'association Bondir.E. Séance animée par des bénévoles et professionnels de la restauration. Merci aux intervenants, Justine PRUVOT et Sarah CHOUGNET- STRUDEL, deux cheffes marseillaises, accompagnées de Benoit D'ONOFRIO, sommelier.



Salon du tourisme

Les BTS Tourisme se sont rendus à "La Fête du voyage", le salon du tourisme 2024 à Marseille. L'occasion de visiter les stands, de rencontrer des professionnels et d'assister à une conférence. Une belle expérience sur le terrain.



Concours INRS

Les Bac Pro ont participé au concours INRS sur la santé et la sécurité au travail. Pour ce faire, ils ont réalisé une vidéo mettant en scène les élèves et les professeurs, Viviane Casini, Nora Blanc. Leur vidéo a été classée parmi les 25 premières places sur 118 vidéos au total.



Projet E-Twinning

Dans le cadre du projet E-Twinning, les élèves de la Cadenelle de 1ère STMG EURO ont réalisé un micro-trottoir et ont participé à une visite guidée en anglais encadrée par les étudiants en 1ère année de BTS Tourisme.



Think Green, Do it Green

Dans le cadre du projet Erasmus+ "Think green, Do it green" la classe de 2nde participera à plusieurs activités sur le thème de l'environnement étalées sur les 18 prochains mois en coopération avec l'Italie et la Turquie. La première activité était la création d'un logo, c'est celui de Savena Berti qui a été retenu pour représenter la France !

